



Hebdomadaire
T.M. : 370 732

☎ : 01 44 10 10 10
L.M. : 1 475 000

Le Point

JEUDI 1ER NOVEMBRE 2007

PRIX DU PREMIER ROMAN

Ingrid Thobois, reine d'Afghanistan

Ce livre avait toutes les raisons d'emporter le prix du Premier Roman. C'est fait. Un vrai talent d'écriture. Une présence intense au monde, un dosage subtil entre la passion amoureuse que vit la narratrice, venue donner des cours de français au lycée de Kaboul, et la découverte de ce pays lointain, d'où ces pages nous rapportent d'autres images que l'actualité. Ingrid Thobois, 27 ans, nous emmène aux marches d'un palais, celui du roi d'Afghanistan. Son héroïne en franchit le seuil



Ingrid Thobois

au bras d'un homme plus âgé qu'elle, Nathan. Cette scène inaugurale clôt l'histoire de Nathan, expatrié, marié mais vivant seul à Kaboul et de cette jeune femme qui le croit quand il se dit prêt à tout abandonner pour vivre leur amour. Mais la fragile alchimie ne dure pas... Premier roman d'une naissance au monde, à soi-même, à l'écriture ■ VALÉRIE MARIN LA MESLÉE

« Le roi d'Afghanistan ne nous a pas mariés », d'Ingrid Thobois (Phébus, 145 pages, 13,50 €).